



Gurtenfestival 2024

Unser Evententsorgungs-Team durfte auch dieses Jahr für ein nachhaltiges und sauberes Gurtenfestival sorgen. Für uns ist das immer eine riesige Ehre, auf dem Berner Hausberg mit dabei sein zu dürfen.

Das Gurtenfestival ist in Sachen Recycling sehr vorbildlich. So werden Abfälle, PET, Speisereste, Karton, Glas, Alu, Eisen, Holz und PE-Folien getrennt gesammelt.

Das obige Bild zeigt eindrücklich die enorme Besucherzahl auf dem Gurten. Pro Kopf fallen beinahe 1 Kg Abfälle und Wertstoffe an. Da kommt natürlich eine rechte Menge zusammen.

Wir danken den Organisator*innen für das Vertrauen und den Trash-Heroes für ihren unermüdlichen Einsatz beim Sammeln der Abfälle und Wertstoffe.



Unsere Kehrichtwagen warten darauf, befüllt zu werden.



Stützpunkt unserer Evententsorgung im Backstage-Bereich.

Neue Mitdenker

Im Juni erhielten wir wieder starken Zuwachs. Pino Beerli unterstützt uns mit seinem Fachwissen als Landschaftsgärtner im Werkhof. Adrian Mathys ist nach einem kurzen Unterbruch wieder zurück bei uns im Betrieb.

Wir heissen euch zwei herzlich willkommen!



Beerli Pino
Werkhof



Mathys Adrian
Chauffeur



Wie viele Schritte räumen ein Haus?

Unser Mitdenker Daniel zählt seit Neustem per App seine Schritte. Normalerweise arbeitet er im Büro, war Ende Juli aber den ganzen Tag auf einer grossen Hausräumung im Einsatz.

In untenstehendem Diagramm sieht man eindrücklich, wie sich ein Tag als Räumungsprofi im Vergleich zu einem normalen Bürotag auf die Schrittzahl auswirkt.

Sage und schreibe über 30'500 Schritte fallen an einem Räumungstag an. Dies entspricht ca. 20 Kilometer Distanz. Auf den ersten Blick mag das weniger anstrengend erscheinen, als es tatsächlich ist. Nun bedenke man aber, dass Daniel die halbe Strecke davon schwere Möbel, Kisten und Abfälle nach draussen zum Kehrichtwagen trug (inkl. Treppensteigen!).

Fazit: Bei uns ist die Arbeit nicht nur abwechslungsreich und spannend, sie ist zugleich auch Workout und macht fit und gesund.



*Wenn Du schnell gehen willst, dann gehe allein.
Wenn Du weit gehen willst, dann musst Du mit anderen zusammen gehen (Afrikanische Weisheit).*